

## Der kleine Maler.

Bringt Ihr einem Gärtner eine Knospe, liebe Kinder, so weiß er, auch wenn dieselbe noch so unscheinbar und geschlossen ist, welche Blume einst daraus erwachsen wird, und so geht es dem Menschenkenner mit Euch, Ihr Kinder; liebevolle Beobachtung Eurer Anlagen und Neigungen lassen ihn ganz genau vorher sagen, nach welcher Seite sich das kleine Wesen am entschiedensten entwickeln wird.

Nicht jedes kindische Spiel setzt sich dereinst in Ernst um, aber ganz hervorstechende, besonders künstlerische Anlagen pflegen sich frühe zu zeigen und die Wahrheit des Wortes: „Das Kind ist des Mannes Vater“ zu bekunden.

So gab es einen kleinen, süßen Knaben, er hieß Wolfgang, der war ein artiges, liebes Kind, das mit allem zufrieden war und an allem Freude hatte, der aber doch am allerglücklichsten war, wenn er Bilder ansehen durfte.

